

St. Peters Bote

Die älteste deutsche katholische Zeitung in Canada, erscheint jeden Donnerstag zu Münster, Sask., und kostet bei Vorauszahlung:

St. Peters Bote. Ein Familienblatt zur Erbauung und Belehrung.

Die erste deutsche katholische Zeitung Canada's, wird mit Empfehlung des hochw. Bischofs Pascal von Prince Albert und des hochw. Erzbischofs Langevin von St. Boniface wöchentlich herausgegeben von den Benedictiner-Patern zu Münster, Sask., Canada.

St. Peters Bote

the oldest German Catholic newspaper in Canada, is published every Thursday at Münster, Sask. It is an excellent advertising medium.

11. Jahrgang No. 19. Münster, Sask., Donnerstag, den 23. Juni 1911. Fortlaufende No. 539

Der Siebente Deutsch-Canad. Katholikentag.

Am 23. Juni hat der Siebente deutsch-canadische Katholikentag in Humboldt seinen Anfang genommen. Wie vorauszusehen war, hat sich eine große Menge Delegaten von auswärts eingefunden.

walt Newcombe eröffnete die Verhandlungen. Alle Zeugen, zwischen 60 und 70, sind anwesend. Besonders erwogen wird die Frage, ob der Kapitän der „Storstad“ den Seeverkehrsregeln zuwider handelte, als er die „Empress of Ireland“ rampte.

wurde, folgte am 12. Juni das Repräsentantenhaus dem Beispiel und erklärte sich mit 216 gegen 71 Stimmen für Widerruf der Klausel und für Annahme des Simmons Norris Amendements.

Aufkommen gezwieselt wird. Einer der Leute, sämtlich Ungarn, hatte ein Streichholz angezündet und dadurch das schreckliche Unglück verursacht.

pen sich seinen Linien gegenüber konzentrieren. Obwohl der General nicht um Verhinderung achtet, so glaubt man doch, daß ihm solche sehr angenehm sein würde.

Aus Canada.

Folgende Tabelle zeigt, wie viele Acres Land dieses Jahr in der Provinz eingeführt wurden im Vergleich zum vorigen Jahr:

Table with 3 columns: Crop, 1910, 1911. Rows include Wheat, Barley, Oats, etc.

liten hielten letzte Woche in Prince Albert ihre Convention ab. Erzbischof Langevin, Bischof Pascal, Gouverneur Brown, Generalanwalt Turgeon, Wilfrid Gariepy, ein Minister aus Alberta, und andere fanden sich zu den Versammlungen ein.

In Saskatchewan befinden sich 32 Mühlen, die 7000 Tonnen Mehl per Tag liefern können.

Herr J. Bradshaw, Hauptwaidwächter für die Provinz, erhielt dieser Tage die Nachricht, daß von Prince Albert an einem einzigen Tage 225,000 wert Fische nach den Märkten des Ostens verladen wurden.

Manitoba. Am 3. Juli finden in der Provinz die Nominationen und am 10. Juli die Legislativwahlen statt.

Quebec. Unter Vorsitz von Lord Moxley hat am 16. Juni in Quebec die Sitzung der königlichen Kommission begonnen, welche die „Empress of Ireland“ Katastrophe untersuchen soll.

Ein schreckliches Unglück in Alberta.

189 Menschen wurden in den Kohlengruben bei Hillcrest, Alberta, durch eine Explosion getötet.

Das schwerste Kohlenbergwerks-Unglück seit vielen Jahren in Canada hat sich am 19. Juni in der Hillcrest Kohlenzeche in Alberta ereignet.

Alle in der Grube schienen in bester Ordnung und Befassung zu sein, als die Arbeiter ihr Tageswerk in Angriff nahmen. Ein Inspektor machte noch kurz vor dem Unglücke die Runde und fand alles ordnungsgemäß.

Washington. Nach dem am 11. Juni im Senat die Vorlage, welche den Widerruf der Klausel im Panamanakanalgesetz vorsieht, wonach amerikanische Küstenschiffe der Entrichtung der Kanalgebühren entbunden werden sollen, mit 50 gegen 35 Stimmen angenommen

Die Mexiko-Frage.

Das erste Protokoll der Vermittlungs-Konferenz ist in Niagara Falls Ont., von den Vertretern der Ver. Staaten und des Huerta-Regimes im Beisein der A. B. C. Vermittler unterzeichnet worden.

Washington. Nach dem am 11. Juni im Senat die Vorlage, welche den Widerruf der Klausel im Panamanakanalgesetz vorsieht, wonach amerikanische Küstenschiffe der Entrichtung der Kanalgebühren entbunden werden sollen, mit 50 gegen 35 Stimmen angenommen

Das Mexiko-Problem.

General Huerta meldet aus Vera Cruz, daß mexikanische Truppen sich seinen Linien gegenüber konzentrieren. Obwohl der General nicht um Verhinderung achtet, so glaubt man doch, daß ihm solche sehr angenehm sein würde.

Chicago. Am Lincoln Park fand am 13. Juni die feierliche Enthüllung des Goethe-Denkmal statt, an der sich gegen 20,000 Personen beteiligten.

General Huerta meldet aus Vera Cruz, daß mexikanische Truppen sich seinen Linien gegenüber konzentrieren. Obwohl der General nicht um Verhinderung achtet, so glaubt man doch, daß ihm solche sehr angenehm sein würde.

Ausland.

Berlin. Großherzog Adolph Friedrich von Mecklenburg-Strelitz ist am 11. Juni gestorben. Er wurde am 22. Juli 1848 in Rostock als Sohn des Großherzogs Friedrich Wilhelm und der Prinzessin Augusta Karoline von Großbritannien und Irland geboren.

St. Paul, Minn. Am 16. Juni fanden die Primarwahlen statt. Sie haben mehr als eine Ueberwindung gebracht. Wider Erwarten ist der gegenwärtige Gouverneur, Adolph C. Eberhart, seinem republikanischen Mitbewerber, Wm. C. Lee, unterlegen.

General Huerta meldet aus Vera Cruz, daß mexikanische Truppen sich seinen Linien gegenüber konzentrieren. Obwohl der General nicht um Verhinderung achtet, so glaubt man doch, daß ihm solche sehr angenehm sein würde.